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В уральской столице прошел областной звездный слет молодежи 

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Региональный Дом молодежи 
при поддержке министерства образования 
и молодежной политики Свердловской 
области подвел итоги работы за 2024 год. 
Чествование и награждение самых 
активных представителей молодежи 
региона, проявивших себя в различных 
мероприятиях, конкурсах и проектах, 
состоялось вчера в рамках областного 
звездного слета «Лучшие из лучших», 
прошедшего в Екатеринбурге 
в Киноконцертном театре «Космос». 

Слет собрал представителей молодежно-
го актива региона, участников проектов реги-
онального Дома молодежи, руководителей и 
специалистов по работе с молодежью учреж-
дений области и муниципалитетов. Их при-
ветствовал вице-губернатор Олег Чемезов.

– Спасибо вам, ребята, за то, что вы делае-
те. За вашу инициативность, неравнодушие, 
за активный образ жизни и мышления. Мы 
рады, что у нас есть такие помощники. И мы 
будем и дальше поддерживать молодежные 
движения, потому что именно активная по-
зиция молодежи во многом является зало-
гом развития региона, – отметил он. 

Олег Чемезов вручил представителям мо-
лодежного актива благодарственные пись-
ма за активную деятельность на территории 
региона, а также за участие в проведении мо-
лодежного форума УрФО «Утро», который в 
этом году по инициативе Евгения Куйваше-
ва впервые прошел в Свердловской области. 

– В нашем зале собрались самые актив-
ные, самые инициативные, самые творческие 
ребята практически со всех уголков региона. 
Мы всегда рады вас поддержать, – отметила 
директор Дома молодежи Наталья Лытина. 

4,5  
километра

магистральных тепловых 
сетей будут обновлены 
в Екатеринбурге с привлечением 
средств Фонда национального 
благосостояния

Два проекта на общую сумму 
375 миллионов рублей, 
из которых 300 миллионов – 
заёмные средства, утверждены 
правлением Фонда развития 
территорий. Реализовывать 
проекты будет Екатеринбургская 
теплосетевая компания 
(АО «ЕТК»). Обновление сетей 
предполагает не только 
прокладку нового трубопровода 
из пенополиуретана, 
но и монтаж системы 
оперативно-дистанционного 
контроля.

95  
медалей

разыграли в рамках 
международного турнира 
по настольному теннису 
на Среднем Урале

Участники Международного 
кубка А.И. Захарова 
по настольному теннису 
соревновались в 22 категориях. 
Турнир проходил в течение 
девяти дней на базе Школы 
олимпийского резерва «Лидер» 
в Верхней Пышме. В нем приняли 
участие свыше 700 спортсменов. 
Напомним, что в Свердловской 
области настольным теннисом 
занимаются более 17 тысяч 
человек. Подробно о том, 
как проходил знаковый турнир, 
читайте в ближайших номерах 
«ОГ».

Проект для юных 

корреспондентов
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Урал – край гостеприимный
Евгений Куйвашев принял участие в заседании правительственной комиссии по развитию туризма

Губернатор Свердловской 
области Евгений 
КУЙВАШЕВ в ходе заседания 
правительственной комиссии 
под председательством 
вице-премьера Дмитрия 
ЧЕРНЫШЕНКО рассказал 
о развитии сферы туризма 
в регионе и представил итоги 
реализации нацпроекта 
«Туризм и индустрия 
гостеприимства» в 2024 году.

Речь, в частности, шла о стро-
ительстве глэмпингов. В этом го-
ду в Свердловской области по со-
глашению с Минэкономразвития 
России реализуются девять соот-
ветствующих инвестпроектов.

 Как отметил заместитель 
председателя Правительства Рос-
сии, в регионах по всем показа-
телям нацпроекта есть положи-
тельная динамика. По словам 
Дмитрия Чернышенко, количе-

ство туристических поездок по 
стране с 45 миллионов в 2020 го-
ду увеличилось до 84 миллионов 
в 2023 году. По итогам 2024 года 
ожидается около 92 миллионов 
турпоездок.

Кроме того, участники засе-
дания обсудили планы по реали-
зации обновленного нацпроекта 
«Туризм и гостеприимство».

Ранее Евгений Куйвашев по-
ручил членам правительства 

Свердловской области макси-
мально использовать возможно-
сти нового нацпроекта. Постав-
лены задачи по развитию тури-
стской инфраструктуры и повы-
шению качества услуг.

Напомним, с начала 2024 го-
да Свердловская область приня-
ла более двух миллионов гостей. 
Средний Урал входит в число са-
мых привлекательных направ-
лений для путешествий по Рос-

сии. В начале ноября область ста-
ла лауреатом первой федераль-
ной премии событийной инду-
стрии «Многогранность» в номи-
нации «Регион событийных воз-
можностей». Премию вручили в 
Москве в рамках второго форума 
событийной индустрии «Много-
гранность», на который собра-
лись более 500 экспертов из раз-
ных сегментов индустрии.
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Объединить усилия 
власти, бизнеса и жителей
Евгений Куйвашев утвердил план подготовки к 250-летию Верхней Салды

Губернатор Свердловской 
области Евгений КУЙВАШЕВ 
утвердил план подготовки 
к 250-летию Верхней Салды. 
Это целый комплекс 
мероприятий, который 
позволит сделать жизнь 
в муниципалитете лучше 
и комфортнее. В числе 
приоритетных направлений 
работы – развитие городского 
коммунального хозяйства, 
системы здравоохранения, 
образования и транспорта. 
Первое заседание оргкомитета 
по подготовке к юбилею 
состоялось вчера. В нем 
приняли участие члены 
кабмина, гендиректор 
корпорации «ВСМПО-
Ависма» Дмитрий ТРИФОНОВ 
и глава Верхнесалдинского 
городского округа 
Александр МАСЛОВ.

– Предстоящий юбилей мы 
должны рассматривать как воз-
можность концентрации уси-
лий органов власти, крупного 
бизнеса, общественных органи-
заций, самих жителей Верхней 
Салды и для решения существу-
ющих проблем, и для поиска 
новых точек роста. В сентябре в 
ходе визита в Верхнюю Салду я 
дал ряд поручений, связанных 
с подготовкой перечня перво-
очередных задач, разработкой 
плана мероприятий к юбилею. 
Кроме того, ряд точечных пору-
чений касался непосредственно 
улучшения социально-эконо-
мического положения города. 
Сегодня мы обсуждаем, что сде-
лано в рамках этих поручений, 
рассматриваем и при необхо-
димости корректируем планы 
мероприятий, – сказал Евгений 
Куйва шев.

Подготовка к юбилею го-
рода, который пройдет в авгу-
сте 2028 года, будет идти ком-
плексно. В план мероприятий 
включено строительство и ре-
конструкция фильтровальной 
станции и очистных сооруже-
ний, а также строительство и 
модернизация объектов систе-
мы теплоснабжения, капиталь-
ный ремонт гидротехнического 
сооружения. Эти объекты игра-
ют ключевую роль в устойчи-
вом развитии городской инфра-
структуры.

Масштабные преобразова-
ния по плану подготовки к юби-
лею города ожидаются и в со-
циальной сфере. В частности, 
преду смотрен ремонт школы 
№2, детского сада №24 и крае-

ведческого музея. Также будет 
обновлен больничный ком-
плекс и отремонтированы еще 
ряд объектов здравоохранения.

Запланировано приобрести 
новые пассажирские автобусы, 
построить автостанцию и завер-
шить ремонт железнодорожно-
го вокзала станции Верхняя Сал-
да. Это позволит решить вопрос 
доступности транспортных ус-
луг.

Значимое место в плане под-
готовки к юбилею уделено бло-
ку благоустройства обществен-
ных территорий. В числе про-
ектов – завершение работ в пар-
ке имени Владислава Тетюхина. 
Территория прилегает к Верхне-
салдинскому авиаметаллурги-
ческому техникуму.

«В 2024 году исполнилось 
пять лет с даты подписания 
трехстороннего соглашения о 
социально-экономическом со-
трудничестве между правитель-
ством Свердловской области, 
администрацией Верхнесалдин-
ского городского округа и кор-
порацией «ВСМПО-Ависма» на 
2019–2030 годы. Главный ори-
ентир на ближайшие пять лет – 
подготовка к 250-летию города в 
2028 году. Многое будет зависеть 
от поддержки территории пра-
вительством области. Нам нуж-
но сделать Верхнюю Салду го-
родом, в котором хочется и ра-
ботать, и жить», – отметил глава 
Верхнесалдинского городского 
округа Александр Маслов.

све.рф
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В рамках слета прошла це-
ремония награждения победи-
телей региональных конкурсов 
«Лучший работник в сфере го-
сударственной молодежной по-
литики Свердловской области» 
и «Лучшее учреждение в сфе-
ре государственной молодеж-
ной политики Свердловской 
области» 2024 года. Победите-
лем первого стала Екатерина 
Конюхова – специалист по ра-
боте с молодежью центра «Со-
звездие» города Екатеринбурга.  
Второго – МБУ «Центр социаль-
ного обслуживания молодежи» 
уральской столицы. 

Екатерина Конюхова работа-
ет в молодежной сфере десятый 
год. В беседе с корреспондентом 

«ОГ» она призналась, что победа 
в конкурсе для нее очень важна:  

– В конкурсе участвую не пер-
вый год. В 2019 году побеждала в 
номинации «Лучший руководи-
тель структурного подразделе-
ния». Но мне очень хотелось бы, 
чтобы меня отметили и по ос-
новному направлению деятель-
ности. На конкурсе нужно было 
представить программы работы 
с молодежью, рассказать о фор-
мах взаимодействия, которые мы 
вырабатываем, об уже реализо-
ванных проектах, которыми мы 
гордимся. Могу сказать, что мою 
программу оценили многие кол-
леги. Они просили меня дать с 
нею ознакомиться и, возможно, 
внедрить какие-то ее составляю-
щие в свою деятельность. 

Участие в профессиональ-
ных конкурсах для Екатери-

ны Конюховой это прежде все-
го возможность получить оцен-
ку своей работы со стороны экс-
пертного сообщества. 

– Участие в конкурсах – это 
возможность проанализиро-
вать себя как специалиста, оце-
нить, насколько хорошо ты вла-
деешь нужными навыками. 
Оценка экспертов очень помо-
гает. Начинаешь лучше видеть и 
лучше понимать свои слабые и 
сильные стороны. 

Также на слете объявили 
победителя образовательно-
го проекта «Академия молодой 
семьи» – им стала семья Про-
копьевых из села Криулино 
Красно уфимского округа. Су-
пруги Константин и Анна вос-
питывают четырех девочек: Ве-
ронику, Софью, Марию и Ека-
терину. Родители говорят, что 

победить им помогла взаимная 
поддержка. 

– Мы не впервые участвуем в 
конкурсе. Более того, мы уже по-
беждали в нем в 2019 году. Но сей-
час всё по-другому – и организа-
ция, и общий уровень. Для заяв-
ки на участие мы готовили видео 
про семейное счастье. В самом 
конкурсе мы представляли про-
ект семейного бренда, также уча-
ствовали в различных активно-
стях. Нам очень помогала спло-
ченность, во всех мероприяти-
ях мы участвовали всей семьей, 
всегда помогали друг другу. Хоте-
лось бы поблагодарить все семьи, 
которые принимали участие в 
конкурсе, после мероприятий у 
нас теперь есть друзья по всей об-
ласти, – поделились супруги Про-
копьевы.

«Лучшие из лучших» слетелись в «Космос»

Бизнес, 
помогающий 
«Уральской 
инженерной 
школе»»,  
получит налоговые 
преференции

Законопроект, направленный 
на оснащение образовательных 
учреждений «Уральской 
инженерной школы», 
разработан по поручению 
губернатора Свердловской 
области Евгения КУЙВАШЕВА. 
В документе предлагается 
ввести налоговый вычет для 
компаний, оказывающих 
безвозмездную финансовую 
поддержку данным 
учреждениям.

Министр экономики 
и территориального развития 
Свердловской области 
Руслан Садыков представил 
законопроект на заседании 
комитета Заксобрания 
Свердловской области 
по бюджету, финансам и налогам.

«Проект предусматривает 
введение инвестиционного 
налогового вычета по налогу 
на прибыль в размере до 50% 
от суммы переданных денежных 
средств. Максимальная сумма, 
от которой будет рассчитываться 
вычет, – 50 миллионов рублей 
в год. Такую поддержку 
предложено ввести на 2025 
и 2026 годы. Эта мера позволит 
увеличить долю участия компаний 
в развитии современных 
внутришкольных пространств 
и благоприятно скажется 
на мотивации детей к изучению 
предметов естественно-научного 
цикла», – рассказал Руслан 
Садыков.

Напомним, ранее право 
на инвестиционный налоговый 
вычет по налогу на прибыль 
в размере 50% от стоимости 
имущества, безвозмездно 
переданного учебным заведениям, 
получили предприятия – 
участники федерального проекта 
«Профессионалитет» и компании, 
которые оказывают помощь, 
но не вошли в программу.

Также депутатам представлен 
законопроект, позволяющий 
предпринимателям Свердловской 
области применять с 2025 года 
автоматизированную упрощенную 
систему налогообложения 
(АвтоУСН).

Это специальный налоговый 
режим, при котором почти 
полностью отменяется отчетность, 
налоги рассчитываются 
автоматически, также 
предприниматель освобождается 
от уплаты страховых взносов.

Основные критерии 
применения новых норм – это 
численность работников не более 
пяти человек и доход не более 
60 миллионов рублей в год. 
В Свердловской области это 
актуально почти для 54 тысяч 
налогоплательщиков.

При переходе на АвтоУСН 
налогоплательщики могут 
выбрать объект налогообложения 
«доходы» – со ставкой 8% – 
или «доходы, уменьшенные 
на расходы» – со ставкой 20%.
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Время 
действовать
Мало кто любит ноябрьскую 
слякоть, которая в этом 
году на Урале периодически 
превращается в каток, 
припорошенный снежком. 
Однако уверена, что герои 
публикаций сегодняшнего 
выпуска ее чаще всего просто 
не замечают – столько у них 
интересных дел! Впрочем, 
спасатели из Нижней 
Салды, возможно, порой 
акцентируют внимание 
на сложных погодных 
условиях, потому что обучены 
приемам первой помощи 
пострадавшим  
при различных травмах.  
Но, конечно, предпочитают 
отрабатывать эти приемы  
на манекене. 

Кино, наука, история, 
робототехника, выбор 
профессии, победители 
конкурсов «Большая 
перемена» и «Ученик 
года» – темы этой вкладки 
на редкость разнообразны. 
Как разнообразна и наша 
жизнь. Но всех объединяет 
то, что у каждого из наших 
героев есть семья, которая 
его поддерживает. И об 
этом нельзя забывать. 
Кинорежиссер Иван Соснин, 
интервью с которым здесь 
опубликовано, почти все 
свои картины посвящает 
исследованию вопросов 
взаимоотношений в семье. 
Он считает, что слишком 
много фильмов на эту тему 
быть не может, они все 
нужны. 

Автор из поселка 
Рефтинского пишет 
о семейной династии 
врачей, традиции которой 
помогают определиться 
с будущей специальностью. 
А в рассказе из Туринска 
мы можем прочитать 
об удивительной судьбе 
декабриста Василия 
Ивашева и его семьи, 
созданной уже в ссылке. 

В промозглую осеннюю 
погоду особенно хочется 
понимания близких и – 
различных интересных 
событий в своей жизни. 
Стоит научиться не 
стесняться дарить это тепло 
и не ждать, когда кто-то 
куда-то тебя пригласит. 
Время действовать самому!

Светлана 
ЛЕБЕДЕВА, 
руководитель 
проекта «ОГ-ого!»

Никакое дело нельзя хорошо сделать,  

если неизвестно, чего хотят достигнуть.

А.С. МАКАРЕНКО 

Их увлечение – 
спасательное дело
Самые активные получают краповые береты

Военно-спасательный клуб 
«Пламя» из Нижней Салды 
стал победителем полуфинала 
Уральского федерального 
округа на Всероссийских 
соревнованиях среди 
школьных спасательных 
отрядов и получил путевку 
в финал. Он проходит в эти 
дни конца ноября на берегу 
Черного моря. 

Клуб «Пламя» насчитыва-
ет 50 школьников в возрасте 
от 10 до 17 лет. Он был создан в 
2019 году при нижнесалдинском 
Центре образования №7 име-
ни Героя России Юрия Игитова. 
Вначале – в рамках программы 
дополнительного образования 
«Юнармия». Со временем и ре-
бята, и наставники открыли для 
себя соревнования направлений 
МЧС и спортивного туризма. 

– Наши задачи – развивать-
ся, стремиться к победе, зани-
мать всегда активную жизнен-
ную позицию, не упускать воз-
можности новых знакомств и 
расширять географию соревно-
ваний,   – рассказывает руково-
дитель Денис Александрович Ко-
стромин. 

Тренировки проводятся на 
базе структурного подразделе-
ния Центра образования №7, а 
также на новом школьном ста-
дионе и в спортзале, где ребята 
покоряют скалодром. 

Направлений много: 
патрио тическое воспитание, 
изучение чрезвычайных си-
туаций, пожарно-прикладной 
спорт, спортивный туризм, во-
лонтерство. Члены клуба изу-
чают теорию спасательного де-
ла, занимаются ориентирова-
нием на местности, их обучают 
навыкам оказания первой ме-
дицинской помощи.

Ежегодно специалисты 
Центра организуют семиднев-
ные военно-спортивные сбо-
ры «Братишка». Они проходят 
в живописном месте реки Чу-
совой, на Красной Поляне, где 
ребята занимаются по специ-
альной программе: кросс 6 км, 
финские лыжи, ходьба гусь-
ком, переноска раненого и мно-
гое другое. В конце проводят-
ся соревнования, итогом кото-
рых является получение юны-
ми спасателями крапового бе-
рета. В этом году его удостои-
лись 12 ребят.

– Я уже несколько лет трени-
руюсь в этом клубе. Работа в ко-
манде помогает раскрыться и от-
тачивать навыки. Мы организу-
ем ежегодные окружные сорев-
нования «Кубок Пламени». Са-
мое главное: мы – не просто клуб, 
мы – семья, очень большая, ко-
торая постоянно увеличивается. 
Уверен, если выберу спасатель-
ное дело своей профессией, то 
мне будет определенно легче в 
обучении, – говорит Игорь Мель-
ков (16 лет).

У клуба серьезные партнеры 
и наставники: Всероссийское дет-
ско-юношеское общественное 
движение «Школа безопасности» 
по нашему региону, МЧС России 
по Свердловской области, по-
жарные части Нижней и Верхней 
Салды, управление образования 
администрации нашего города.

Полуфинал первых Всерос-
сийских соревнований среди 
школьных спасательных отря-
дов УрФО состоялся в детском оз-
доровительном лагере «Зарни-
ца» возле Берёзовского. На уча-
стие в конкурсе заявились 274 ко-
манды из УрФО, 13 из них боро-
лись за победу. Команда «Пла-
мя» стала победителем в катего-

рии «14–15 лет». Нижнесалдин-
цы с успехом продемонстриро-
вали навыки спасения на воде, с 
воздуха, пожарно-прикладной 
спорт и надевание боевой одеж-
ды пожарного.

– Особого секрета нет, просто 
хороший настрой и правильные 
слова ребятам, они должны по-
нимать значимость этой победы. 
И, конечно же, мотивация! Она 
была очень внушительная: уча-
стие в финале во Всероссийском 
детском центре «Смена» в горо-
де Анапе, – поделился Денис Ко-
стромин.

Команда уже принимала уча-
стие во Всероссийских соревно-
ваниях «Школа безопасности», 
которые проходили во Владиво-
стоке в ВДЦ «Океан» в 2021 году. 
Мальчишки и девчонки достой-
но выступили, на отдельных эта-
пах были призовые места, в об-
щем зачете заняли 5-е место. Уве-
рены, что и с финала этих сорев-
нований они приедут с награда-
ми.

Снежана 
ОСМИНИНА, 
клуб «Пламя», 
г. Нижняя Салда
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Честные фильмы о подростках
«Сейчас в кино многое зависит от молодежи» 

Эту фразу сказал Иван 
СОСНИН – главный режиссер 
студии Red Pepper Film во 
время интервью. Сразу 
несколько проектов этой 
студии в последнее время 
стали широко известны, 
в частности, в сентябре по 
Первому каналу шел сериал 
«Юг», а недавно вышел 
в прокат фильм «Пришелец». 
На счету Ивана Соснина также 
множество клипов, полтора 
десятка короткометражных 
фильмов и полнометражный 
«Далекие близкие». Сюжеты 
почти всех картин выстроены 
вокруг взаимоотношений 
взрослых и детей, в них много 
молодежи. И с режиссером 
мы беседовали именно об этих 
особенностях его фильмов. 

– Почему вы снимаете кино 
чаще всего о проблемах под-
ростка и его семьи?

– Думаю, потому, что я сам 
это знаю, через это прошел, и 
автору, сценаристу, режиссеру 
проще всего говорить со зрите-
лем на темы, в которых он раз-
бирается. Я вырос без отца, по-
этому, собственно, каждый вто-
рой мой фильм посвящен пои-
ску этого отца. Для меня это та-
кой гештальт, который я пыта-
юсь закрыть. Тема семьи меня 
больше всего трогает, большин-
ство моих любимых фильмов 
тоже касаются семейных отно-
шений. Это бесконечная тема. 
Может быть, слишком много 
фильмов, например, про кос-
мос, но слишком много филь-
мов про семейные отношения, 
я считаю, быть не может. 

– Молодых людей в ваших 
фильмах немало. Опираетесь 
ли вы на какие-то молодеж-
ные тренды при написании 
сценариев? Получаете ли от-
клик от молодых людей?

– Обратную связь, конечно, 
получаем. Много всего пишут, 
комментируют, на показах за-
дают много вопросов. Мне нра-
вится снимать про молодежь, 
вот сейчас мы сняли сериал 
«Юг», это имя подростка. Боль-
шой сериал, 8 серий про путе-
шествие, взросление подрост-
ка 14 лет. Что-то я брал из свое-
го личного опыта, я смотрел на 
Ярослава Могильникова, кото-
рый у нас играл главную роль, – 
как он живет, спрашивал о ка-
ких-то моментах. Мы задаем 
подросткам вопросы: «Как вы 
относитесь к этому..? Что насчет 
этого..?» Я прошу, например, 
сфотографировать свою ком-
нату, чтобы понять, как устрое-
на жизнь у подростка в 2024 го-
ду. Мы хотим, чтобы кино было 
реалистичным, было похоже 
на то, что есть в жизни. 

– В вашем кино нет роман-
тизации вредных привычек, 
герои не пьют, не курят, не ру-
гаются матом. Вы изначально 
задумывали свои фильмы та-
кими «здоровыми»?

– Конечно, это осознанно. 
Я сам не курю и слежу за ре-
чью, не переношу мат даже на 
съемочной площадке. И мне 
неприятно, когда он звучит в 
фильмах. Как-то мы снима-
ли один проект, в котором был 
мат. Я очень просил его убрать, 
мы даже отсняли две версии, 

с ним и без него. Я не хочу по-
казывать что-то деструктивное 
зрителю, просто не понимаю – 
зачем. Многие люди живут без 
вредных привычек, и такой же 
подход к жизни я стараюсь от-
ражать в работах. 

– На ваш взгляд, какая се-
годня роль у молодежи в ки-
нематографе? 

– Мне 33 года, я тоже моло-
дежь, получается. В данный мо-
мент многие кинокомпании 
ушли из России. Образовался 
вакуум, и нужно этот вакуум 
чем-то закрывать. У нас сейчас 
создают огромное количество 
сериалов и фильмов, людей 
не хватает в индустрии. Ког-
да мы начинали снимать «Юг», 
параллельно в Москве снима-
лось 400 разных проектов. По-
этому сегодня очень классное 
время для всех молодых ре-
бят, кто мечтал заниматься ки-
но. Если раньше на кинофе-
стивалях все крутилось вокруг 
нескольких фамилий, то сей-
час там из десяти фильмов во-
семь – дебюты. Это первые ра-
боты режиссеров, операторов, 
сценаристов. Возможно, кон-
тент из-за этого не очень высо-
ко уровня иногда, но благодаря 
этому развивается индустрия. 
И скоро у нас будет пятьдесят 
классных молодых режиссе-
ров, которые, благодаря сегод-
няшнему дню, получили воз-
можность стать частью кино-
индустрии.

Дарина ОВЧАРУК, 
медиацентр «Класс», 
г. Екатеринбург
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«Открытая лабораторная» – это про науку
Ее участники унесли с собой знания и «журналы лаборантов»

В федеральной акции 
«Открытая лабораторная», 
которая прошла 9 ноября 
на площадке Белоярской 
школы №14, приняли участие 
военнослужащие, гости  
из Екатеринбурга и ученики 
Верхнедубровской  
и Камышевской школ. Все они 
собрались, чтобы проверить 
свои естественно-научные 
знания и интуицию.

Акция проводится ежегодно 
с 2017 года в разных городах ми-
ра и объединяет всех увлечен-
ных физикой, химией и биоло-
гией. Она пережила даже панде-
мию! Белоярская школа №14 яв-
ляется одной из площадок для 
проведения «лабы», как ее крат-
ко называют, с 2020 года. С каж-
дым годом участников акции 
все больше, в этом году на нашей 
площадке была рекордная явка – 
30 человек! 

Завлабом локации высту-
пил кандидат биологических 
наук, старший научный сотруд-
ник лаборатории дендрохроно-
логии Института экологии рас-
тений и животных УрО РАН Вла-

димир Витальевич Кукарских. 
Он привез в подарок участникам 
несколько фрагментов окамене-
лых останков древних существ, 
один подарил гостям из Камы-
шевской школы №9, осталь-
ные  – нашей школе в кабинет 
биологии и одной из учениц, ув-
лекающейся биологией. 

«Лаба» проходила так: пос-
ле вступительного слова орга-
низаторов всем раздали «жур-
налы лаборанта», в которых бы-
ли напечатаны задания, а также 

дополнительные бланки. Участ-
ники разошлись по двум каби-
нетам, так как в один просто не 
вошли, и стали выполнять за-
дания. Например, нужно бы-
ло отличить научные факты от 
науко подобной чепухи (реник-
сы) и ответить на вопросы типа: 
«Атомный ледокол может про-
плыть через экватор?» (верный 
ответ – нет) или выбрать вер-
ный ответ на вопрос: «Почему 
небо ночью темное?» из четырех 
предложенных. 

Через 30 минут все снова со-
брались в актовом зале, сдали 
бланки с ответами. Владимир Ви-
тальевич озвучивал и коммен-
тировал верные варианты от-
ветов, а участники помечали их 
себе в «журналах лаборанта». В 
итоге каждый проверил себя еще 
раз и узнал, насколько он эруди-
рован. Завлаб озвучил некото-
рые интересные факты, в част-
ности о том, как можно заразить-
ся ботулизмом в быту, какие у не-
го первые признаки и что нужно 
делать, чтобы не умереть от этой 
болезни. Также был показан на-
учно-популярный фильм, из ко-
торого «лаборанты» узнали, как 
в России помогают людям, стра-
дающим от болезни Паркинсона. 

– Не первый раз участвую в 
«Открытой лабораторной», по-
лучаю возможность проверить 
свои знания. Нас вновь с тепло-
той приняла Белоярская школа, 
а объяснения заданий от руково-
дителя лабораторной были до-
вольно понятными. Остались хо-
рошие впечатления от акции, – 
поделился один из участников.

Приоритетной целью акции 
организаторы называют рас-

пространение научных знаний 
о мире. «Выиграл сегодня тот, 
кто больше всех узнал нового!» – 
считают они. Действительно, 
все участники получили мно-
го интересной и полезной ин-
формации, порой помогающей 
скорректировать житейские за-
блуждения. Каждый лаборант 
забрал с собой на память «жур-
нал лаборанта», ручку, значок, 
наклейку, хорошее настроение 
и приобретенные знания. 

Формировать естествен-
но-научный взгляд на окружаю-
щий мир очень важно, ведь 
именно он позволяет понять 
закономерности его развития – 
как природного, так и социаль-
ного. Понимание устройства 
этой системы, ее закономерно-
стей и тенденций развития яв-
ляется важным для решения 
различных задач и достижения 
успехов в конкретной области 
знаний.

Софья 
ПИВОВАРОВА, 
СОШ №14,  
п. Гагарский 
Белоярского района
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Хочу продолжить 

династию

В моей семье медицина является 
профессиональной деятельностью  
не одного поколения. Моя бабушка Астхик 
Александровна ГРИГОРЯН родилась 
в Москве в середине прошлого века. 
Родители бабушки, как и многие в их 
семье, занимались геологией, поэтому 
и она поступила в Московский институт 
нефти и газа им. Губкина. Но после первого 
курса поняла, что ей это не интересно. 

Позже семья переехала в Оренбургскую 
область, и там Астхик решила, что хочет быть 
врачом. Она поступила в медицинский институт 
в Свердловске, а после его окончания по 
распределению попала в поселок Рефтинский. 
Потом бабушка перебралась в город Асбест, 
и по сей день работает там хирургом, заведует 
хирургическим отделением. Бабушка называет 
медицину делом всей своей жизни, она 
является почетным жителем Асбеста. 

По стопам матери решил пойти и мой 
отец Алексей Михайлович Диденко. Он тоже 
окончил медицинский институт, работает 
врачом-хирургом в Рефтинской больнице. 
Папа очень увлечен своим делом, непрерывно 
повышает свою квалификацию и расширяет 
сферу деятельности. 

Профессиональная деятельность моей 
мамы Елены Михайловны Русаковой также 
связана с медициной. Она с детства мечтала 
связать свою жизнь с оказанием помощи 
людям, окончила Асбестовское медицинское 
училище по специальности «Сестринское 
дело». Мама работает в нашей Рефтинской 
больнице медицинской сестрой в детской 
поликлинике.

Я все больше задумываюсь о выборе 
медицины в качестве и своего жизненного 
пути. Я понимаю сложность врачебного дела. 
Мне хочется помогать людям, быть причастной 
к большому делу – сохранению здоровья 
и жизни. Я стараюсь углубленно изучать 
биологию и химию, чтобы получить высокие 
баллы на экзаменах. Не уверена, что выберу 
именно хирургию, но эта специализация мне, 
безусловно, интересна. 

Дарья ДИДЕНКО,  
СОШ №15,  
п. Рефтинский

Здесь создают роботов
Техническая школа готовит к будущей профессии

Кружок робототехники в Центре 
развития детей и молодежи начал свою 
работу в 2013 году. По образовательной 
программе «Робототехника на 
платформе Arduino» здесь занимаются 
ребята в возрасте от 12 до 18 лет. 

Одной из главных проблем, с которы-
ми сталкиваются организаторы занятий 
в наукоемких направлениях, является фи-
нансирование. 

– Мы искали спонсоров, подавали за-
явки на получение грантов и участвова-
ли в конкурсах. Два года Центр стремил-
ся выиграть конкурс и получить статус Ба-
зовой площадки екатеринбургского Двор-
ца молодежи. Требования к конкурсан-
там были серьезными, включая софинан-
сирование от промышленных предприя-
тий. Благодаря поддержке руководителей 
администрации Первоуральска, городско-
го управления образования, ОАО «Динур» 
и его директора, в то время Ефима Моисе-
евича Гришпуна, наш Центр получил же-
лаемый статус и новое оборудование, – 
рассказал педагог дополнительного обра-
зования Центра Анатолий Петрович Су-
шинцев. – Проект «Наука и техника» по об-
разовательной робототехнике реализует-
ся уже с 2015 года. Это настоящая техни-
ческая школа, которая готовит ребят к бу-
дущим профессиям! Мы помогаем ребя-
там построить собственную траекторию 
от школьных занятий до инновационных 
рабочих мест. 

Программа обучения включает раз-
витие широкого спектра компетенций по 
программированию микроконтроллеров, 
информатике, мобильной робототехнике, 
конструированию, инженерной графике, 
прототипированию, электронике, меха-
тронике и IoT (интернет вещей), модели-
рованию робоавтомобилей. Это позволя-
ет привлечь даже самых требовательных 
юных инженеров. В ходе обучения ребя-
та создают роботизированные устройства, 
способные решать реальные задачи. Ре-

зультатом обучения стало создание беспи-
лотной транспортной системы (робота), 
которая может быть использована для ос-
воения космоса, перемещения пассажиров 
и грузов в аэропорту и в городе.

Чтобы заинтересовать техническим 
творчеством детей помладше, с 2016 го-
да в нашем Центре начал работу кружок 
«Образовательная робототехника». Руко-
водит им педагог Ольга Анатольевна Ши-
ловских. Здесь обучаются дети в возрасте 
7-11 лет. Программа включает несколько 
ступеней: Lego «Простые механизмы», Lego 
Wedo, Lego «Технология и основы механи-
ки» и Lego Mindstorms.

Лично я пришла в кружок робототех-
ники шесть лет назад. Занималась под 

руководством Ольги Анатольевны, сей-
час хожу на занятия к Анатолию Петро-
вичу. С августа этого года я участвую в На-
циональной технологической олимпиаде 
(НТО) по профилю «Автономные транс-
портные системы» под его наставничест-
вом. Занятия в кружке по изучению техни-
ческого зрения помогли мне выполнить 
задачи в инженерном туре. Общий резуль-
тат, включая туры по физике и информа-
тике, позволил мне успешно пройти во 
второй этап НТО. В будущем я вижу себя 
специалистом по обработке данных.

Софья ГОЛОВИНА, 
11-й класс, 
г. Первоуральск
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Жюри покорила своими песнями
Певица, актриса, автор песен – это про 
восьмиклассницу из г. Лесного. 
Калерия ЛОГВИНЕНКО победила 
в региональном этапе конкурса 
«Ученик года-2024», на котором 
я познакомилась с ней в Екатеринбурге. 
Ранее она участвовала в песенных 
конкурсах всероссийского и 
международного уровней, была 
героем сюжета «Новостей Первых», 
давала комментарий Первому каналу. 
Калерия успела получить Гран-при 
из рук Александра ОЛЕШКО (на фото) 
и привезти в Свердловскую область 
серебряную медаль Дельфийских игр.

В конкурсе «Ученик года» Калерию 
заинтересовал необычный формат, и 
номинацию «Творческая личность» вы-
брала неслучайно. Летом прошлого года 
юная певица стала лауреатом I степени 
телевизионного фестиваля «Песенка го-
да». Юная исполнительница уже попро-
бовала себя и в роли актрисы – снялась 
в главной роли в фильме о Всероссий-
ском детском цент ре «Орленок». Но, как 
отмечает сама Калерия, она могла высту-
пить и в других номинациях. За участие 
в математических олимпиадах и конкур-
сах девушка стала стипендиатом главы 
 города Лесного. 

Из-за плотного концертного графи-
ка Калерия готовилась к «Ученику года» 
в сжатые сроки, но динамично.

На вопрос о переживаниях перед вы-
ступлением и эмоциях во время таких 
конкурсных испытаний, как «Самопрезен-
тация» и «Собеседование», она ответила:

– Я всегда очень волнуюсь перед вы-
ступлением, и конкурс «Ученик года» 
не  исключение. Но когда я вышла, на-
чала рассказывать о себе, увидела глаза 

жюри и других присутствующих в ауди-
тории, то все переживания улетучились. 
Все слушали с большим интересом. А за-
вершила свое выступление я неболь-
шим отрывком из патриотической пес-
ни о России из своего репертуара. Ког-
да я увидела слезы на глазах жюри, то 
поняла, что у меня все получилось: мое 

 исполнение тронуло их до глубины ду-
ши. У меня были невероятные эмоции! 

На втором этапе «Собеседование» Ка-
лерии удалось проявить свою креатив-
ность и сообразительность. Девушка ис-
полнила свои авторские песни и уди-
вила экспертов песней-скороговоркой 
в народном стиле в технике «под язык».

В течение конкурсного дня Калерию 
поддерживала мама. Также на связи бы-
ли педагоги и школа №76 г. Лесного.

– Что подарил тебе конкурс?
– Я рада, что познакомилась с инте-

ресными членами жюри и талантливы-
ми ребятами из Свердловской области. 
Теперь у меня есть возможность пред-
ставить регион в финале конкурса «Уче-
ник года»!

Всего в конкурсе «Ученик года» при-
няли участие более 100 подростков из 
разных уголков Свердловской области. 
Каждый участник представлял себя в од-
ной из 7 номинаций. 

Пока улыбчивая и жизнерадостная 
Калерия Логвиненко покоряет «Орле-
нок» и «Артек», а в будущем планирует 
связать жизнь с музыкой и поступить в 
Российскую академию музыки им. Гне-
синых. И я уверена, что у нее все полу-
чится. 

Мария ЕРМАКОВА, 
школа №1,
г. Верхняя Пышма
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Бросить вызов себе
Одиннадцатиклассница Ксения ДАНИЛОВА стала одним 
из абсолютных победителей конкурса «Большая перемена».  
Его финал прошел в Международном детском центре «Артек»  
в конце октября. 

Ксения учится в 11-м классе школы №18 поселка Октябрьский Сысертского 
городского округа. В «Большой перемене» она принимает участие второй год. 
Идею участвовать в конкурсе ей подала классный руководитель Вера Петровна 
Ваганова, которая также является ее наставником. По мнению педагога, 
в Ксении сочетаются такие качества, как коммуникативность и аналитическое 
мышление, что отлично подходит для успешного участия. В прошлом году 
девушка стала призером, съездила в «Артек», но результат ее не удовлетворил. 
И было принято решение бросить себе вызов вновь.

Выбор пал на направление «Меняй мир вокруг», оно связано 
с урбанистикой, улучшением ландшафта окружающей среды.

– На первом дистанционном этапе, а их всего два, нам выдавали кейсы 
партнеры конкурса. Я решала кейс от Центрального банка России, где задачей 
было создать дизайнерский план комнаты подростка. Проект включал в себя 
макет, определение плана и стоимости работ, презентацию, – вспоминает 
Ксения. 

Очных этапов тоже было два. Полуфинал для участников из нашего 
региона проходил в Ханты-Мансийске, финал – в «Артеке». На каждом 
этапе конкурсные задания отличаются, в начале каждому нужно создать 
индивидуальный проект, затем конкурсантов с разных вызовов объединяют 
в группы, и они совместно решают кейсы, каждый может внести свой вклад, 
потому что проекты на очных этапах общенаправленные. Группа Ксении 
разрабатывала проект «Всероссийский конкурс для членов семьи», затем 
его презентовали перед представителями Росатома, Сбербанка и экспертами 
«Большой перемены». 

На протяжении всего конкурса результаты выкладывали в официальную 
группу конкурса. На каждом этапе участники зарабатывали определенное 
количество баллов, после чего формировался рейтинг. В полуфинал 
проходили первые 3 000 человек, в финал – первые 1 500. 

– Когда пришли итоги полуфинала, и я оказалась второй в топе по России, 
я была очень счастлива. Волнение присутствовало, но я хорошо выступила 
в финале и стала абсолютным победителем. «Большая перемена» – больше 
не про соперничество, а про вклад компетенций каждого в общее дело, – 
поделилась Ксения.

Награждение абсолютных победителей происходило в отдельном порядке 
при всех партнерах, им вручили фирменные подарки. 

– После награждения я сразу позвонила родителям и наставникам. По 
возвращении меня встретили с объятиями, – с улыбкой рассказывает Ксения. 

Статус «абсолютного победителя» в «Большой перемене» дает 
дополнительные баллы при поступлении в вуз. Ксения планирует поступать 
в Финансовый университет при Правительстве Российской Федерации на 
факультет экономики или менеджмента.

Она поделилась советом для будущих участников этого конкурса: «Не стоит 
расстраиваться слишком рано. Когда вам кажется, что ничего не получится, 
нужно все равно довести дело до конца. Жизнь конкурсом не ограничивается. 
Главное, что вы уже бросили себе вызов!»

Алина ЛУГОВЫХ,  
школа юного  
журналиста УрФУ,  
г. Сысерть
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Декабристы оставили 

яркий след
В Туринске бережно хранят память о них

Деревянный двухэтажный 
особняк Василия ИВАШЕВА – 
одно из красивейших зданий 
Туринска, сейчас  
в нем располагается  
Дом-музей декабристов.  
В нем можно познакомиться 
с историей пребывания 
декабристов в этом городе, 
единственном в Свердловской 
области, где жили ссыльные 
участники восстания на 
Сенатской площади Санкт-
Петербурга в 1825 году.

Туринск, расположенный на 
реке Туре, являлся «вратами в Си-
бирь», куда власти часто отправ-
ляли преступников и вольнодум-
цев. Из числа декабристов здесь 
после каторги отбывали ссылку 
Степан Семёнов, Николай Басар-
гин, Иван Пущин, Иван Анненков, 
Александр Бригген, Евгений Обо-
ленский, Василий Ивашев. 

Во второй четверти XIX века 
по сибирским меркам город счи-
тался добротным: богатые до-
ма, церкви, ярмарки четыре раза 
в год. Декабристы старались не 
унывать. Они активно общались 
с местными жителями, учили 
грамоте ребятишек. 

Архитектурной достоприме-
чательностью Туринска стали до-
ма Николая Басаргина и Василия 
Ивашева. Басаргин в своем доме 
надстроил второй этаж с больши-
ми окнами. По соседству Василий 
Ивашев построил дом по проекту 

своего отца, героя Отечественной 
войны 1812 года, военного инже-
нера, генерал-майора Петра Ива-
шева. Несмотря на давность по-
стройки, дом и в настоящее время 
находится в отличном состоянии, 
в нем сейчас расположился музей 
декабристов. Его посетители мо-
гут увидеть подлинные личные 
вещи декабриста Василия Иваше-
ва и членов его семьи. 

Очень трогательной мне ка-
жется история любви и верности 
Василия Ивашева и францужен-
ки Камиллы Ле Дантю. Она бы-
ла дочерью гувернантки в семье 
Ивашевых и тайно любила сы-
на хозяев. Только после осужде-
ния Василия Ивашева его близ-
кие и он сам узнали о чувствах 
Камиллы. Она получила разре-
шение добровольно последо-
вать за Ивашевым на каторгу, где 
они поженились, а затем в ссыл-
ку в Туринск, где прожили вместе 
остаток жизни. Могила супругов 
расположена на городском клад-
бище.

Дом-музей декабристов 
очень популярен, хотя бы раз в 
жизни его посетил каждый жи-
тель нашего района. Здесь часто 
бывают школьники. Мы со сво-
ими одноклассниками и учите-
лем истории нашей школы №3 
Егором Борисовичем Разувае-
вым в осенние каникулы побы-
вали здесь на акции «Ночь ис-
кусств 2024». Она объединила мо-
ду XIX века, музыку, художествен-

ное и декоративно-прикладное 
искусство. 

Ярким акцентом акции стала 
презентация новой коллекции 
исторических костюмов эпохи 
декабристов и Александра Сер-
геевича Пушкина. Они были соз-
даны в тюменской мастерской 
«Катя и все ее платья». Моделями 
стали сотрудники музея и наш 
педагог по истории. Школьники 
не упустили возможность сфото-
графироваться с шикарными да-
мами и кавалерами. Шелест шел-
ка исторических платьев под зву-
ки классической музыки, подза-
бытые уже названия элементов 
женской и мужской одежды: сюр-
тук, цилиндр, турнюр, крино-
лин... Говорили и о правилах ко-
стюмного этикета на разные слу-
чаи жизни. Это было незабывае-
мо!

Стоит упомянуть, что дека-
бристами в нашем городе был ос-
нован парк. Сегодня это любимое 
место отдыха туринцев, из него 
открывается вид на прекрасную 
реку Тура. 

Декабристы оставили в Ту-
ринске яркий след. Посещая их 
музей, мы можем узнать, какой 
вклад они внесли в развитие на-
шего города. 

Ксения КУДИНОВА, 
школьный 
медиацентр 
«Гагарин.ТВ»,  
СОШ №3, г. Туринск
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В соответствии со статьей 42 Закона 
Российской Федерации от 27.12.1991 
№ 2124-1 «О средствах массовой 
информации» редакция имеет право 
не отвечать на письма и не пересылать  
их в инстанции. 
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«Экономика Китая стабильно прогрессирует, 
возможности для роста доступны всему миру» 
Посол Китая в России  

ЧЖАН ХАНЬХУЭЙ

Недавно несколько министерств 
китайского правительства 
представили комплекс 
мер по дополнительному 
стимулированию экономики, 
сосредоточив внимание 
на хозяйственных субъектах 
и общественных интересах. Эти 
меры направлены на устранение 
проблемных мест и препятствий 
в экономическом процессе, 
что в полной мере отражает 
решимость и уверенность 
в решении текущих проблем 
экономического развития 
и укреплении положительной 
динамики восстановления 
экономики. Эти меры вызвали 
широкий интерес со стороны 
многих стран. Ниже я хотел бы 
подробно представить состояние 
экономики Китая и рассказать 
о содержании соответствующих 
мер.

1. Экономика Китая стабильно 
прогрессирует. В условиях сложной 
и напряженной внешней среды, 
а  также внутренних трансформа-
ционных вызовов экономика Китая 
продолжает устойчиво развиваться. 
Производительные силы нового 
качества формируются быстрее, 
высококачественное развитие 
углубляется. За первые три квартала 
текущего года ВВП достиг 95 трилли-
онов юаней, что на 4,8% больше по 
сравнению с аналогичным перио-
дом прошлого года. Стабильность 
в основном проявляется в эконо-
мическом масштабе. В  области 
производства и поставок ожидается, 
что в этом году объем производства 
зерна впервые превысит 700  мил-
лионов тонн. За первые восемь 
месяцев добавленная стоимость 
промышленных предприятий  Ки-
тая сверх установленного размера 
увеличилась на 5,8%, а индекс 
производства в сфере услуг увели-
чился на 4,9%. В сфере рыночного 
спроса инвестиции и потребление 
продолжают расти. Инвестиции 
в обрабатывающую промышлен-
ность, поддерживающую устой-
чивое развитие, увеличились на 
9,1%. В сентябре объем розничных 
продаж легковых автомобилей 
вырос на 4,5% по сравнению с 
аналогичным периодом прошлого 
года, при этом продажи электро-
мобилей резко выросли на 51%. 
Продажи бытовой техники и аудио-, 
видеотехники также выросли на 
20,5%. Прогресс в экономике в ос-
новном проявляется в оптимизации 
структуры. Новые движущие силы 
роста быстро развиваются, за пер-
вые восемь месяцев добавленная 
стоимость высокотехнологичного 
производства и производственного 
оборудования увеличилась на 8,9% 
и 7,6% соответственно,  ключевые 
области также непрерывно опти-
мизируются. Три основных фактора 
спроса – потребление, инвестиции и 
экспорт – ускоренно накапливают 
потенциал и действуют в синергии, 
что позволяет второй по величине 
экономике мира достигать относи-
тельно быстрого роста на высоких 
базовых показателях.

2. Экономика Китая обладает 
достаточной устойчивостью и 
жизнеспособностью. Четыре клю-
чевых преимущества поддержива-
ют стабильность экономики Китая. 
Во-первых, Китай имеет институцио-
нальные преимущества социалисти-

ческой рыночной экономики, что 
позволяет сосредоточить усилия на 
решении крупных задач. Во-вторых, 
в стране наибольшее в мире количе-
ство больших городов и городского 
населения, что создает значитель-
ный рынок спроса. В-третьих, Китай 
располагает полным спектром 
отраслей промышленности и ком-
плексной промышленной системой, 
что обеспечивает надежное и ста-
бильное предложение. В-четвертых, 
Китай обладает самой большой в 
мире высококвалифицированной 
рабочей силой, что создает проч-
ную основу для развития кадров. 
Научные инновации и зеленая 
трансформация обеспечивают 
неиссякаемую силу для развития. 
Недавно Всемирная организация 
интеллектуальной собственности 
опубликовала «Глобальный ин-
новационный индекс 2024  года», 
в котором Китай поднялся на 11-е 
место в рейтинге самых иннова-
ционных экономик мира. В стране 
насчитывается 26 научно-техни-
ческих инновационных кластеров, 
входящих в число ста лучших в 
мире, что делает Китай лидером 
по количеству таких кластеров на 
протяжении двух лет подряд. Китай 
превратился из страны с высоким 
уровнем выбросов углерода в стра-
ну, активно сокращающую углерод-
ные выбросы, и стал лидером гло-
бальной зеленой трансформации. 
По предварительным подсчетам, 
почти две трети крупных солнечных 
и ветряных электростанций, стро-
ящихся в 2024 году, расположены 
в Китае, а масштаб развертывания 
инфраструктуры зеленой энергии 
в стране превышает аналогичные 
показатели в других странах более 
чем в восемь раз.

3. Комплекс мер по поддержке 
экономики является надежным 
и эффективным.  Недавно китай-
ское правительство представило 
пакет мер по дополнительному 
стимулированию, способствующих 
повышению экономики, улучше-
нию структуры и поддержанию 
положительной динамики. Эти 
меры охватывают шесть ключевых 
аспектов: 

Во-первых, контрциклическое 
регулирование макроэкономи-
ческой политики. Более десяти 
ведомств, включая Народный банк 

Китая, Государственный комитет по 
развитию и реформам и Министер-
ство финансов, последовательно 
внедряют меры, что укрепляет 
согласованность макроэкономи-
ческой политики разных ведомств.

Во-вторых, расширение эф-
фективного внутреннего спроса. 
Масштабное обновление оборудо-
вания и программы обмена старых 
потребительских товаров на новые 
приносят пользу как предприяти-
ям, так и населению, эффективно 
высвобождая потребительский 
потенциал.

В-третьих, увеличение поддерж-
ки предприятий. Улучшение де-
лового климата и создание долго-
срочного механизма поддержки 
развития частного сектора.

В-четвертых, стимулирование 
стабилизации и восстановления 
рынка недвижимости. Снижение 
доли первоначального взноса и 
процентных ставок по ипотечным 
кредитам, а также значительное 
смягчение ограничений на покупку 
недвижимости. 

В-пятых, оживление рынка капи-
тала. Направление среднесрочных и 
долгосрочных фондов на рынок, со-
здание новых инструментов денеж-
но-кредитной политики, выделение 
кредитов на сумму 300 млрд юаней 
для финансирования обратного 
выкупа акций.

В-шестых, снижение нагрузки 
на региональное экономическое 
развитие. Реализация комплексных 
стратегий, направленных на предот-
вращение и устранение долговых 
рисков на местном уровне путем 
повышения предельного уровня 
долговых обязательств местных 
органов власти.

После внедрения комплекса мер 
по поддержке экономики основные 
экономические показатели Китая 
полностью восстановились, уверен-
ность на рынке заметно возросла, 
общественные ожидания значи-
тельно улучшились. В  экономике 
наблюдаются многие положитель-
ные изменения. Это свидетельствует 
о том, что благоприятная общая 
картина экономики Китая не из-
менилась и что китайское прави-
тельство способно поддерживать 
устойчивый рост. Пакет мер по 
дополнительному стимулированию 
включает как фискальную и моне-
тарную политику, так и затрагивает 

такие области, как инвестиции и 
потребление. Кроме того, особое 
внимание уделяется ускорению 
строительства единой рыночной 
системы через проведение ре-
форм в интересах непрерывного 
стимулирования движущих сил 
экономического и социального 
развития. Данные меры не только 
ориентированы на преодоление 
текущих трудностей, но и уделяют 
внимание важным вопросам в 
среднесрочном и долгосрочном 
развитии экономики, постепенно 
формируя ситуацию позитивного 
взаимодействия между модерни-
зацией промышленности, ростом 
занятости, финансовыми инвести-
циями и реальной экономикой. 
Главный экономист Международно-
го валютного фонда Пьер-Оливье 
Гуринша высоко оценил макро-
экономическую политику Китая, 
отметив правильное направление 
данных мер. Премьер-министр 
Сингапура Ли Сяньлун заявил, что 
меры, принятые правительством 
Китая, способствуют повышению 
уверенности и спроса, и указал, 
что «неразумно списывать Китай 
со счетов».

4. Развитие Китая – это возмож-
ности для мира.  Решимость Китая 
обеспечить более высокий уровень 
открытости остается неизменной. 
Открытость является яркой харак-
теристикой современного развития 
Китая. На недавно прошедшем  
III  пленуме 20-го созыва ЦК КПК 
был намечен новый план реформ и 
открытости, было принято решение 
о дальнейшем всестороннем углуб-
лении реформ для продвижения 
китайской модернизации. Общена-
циональный негативный список и 
негативный список зоны свободной 
торговли для доступа иностранных 
инвестиций сокращены с более чем 
190 пунктов до 31 пункта и 27 пунк-
тов соответственно, при этом Китай 
снял все ограничения на иностран-
ные инвестиции в производствен-
ный сектор. Китай будет дальше 
расширять институциональную 
открытость, активно осуществлять 
сопряжение с международными 
торгово-экономическими пра-
вилами, отвечающими высоким 
стандартам, углубленно воплощать 
в жизнь стратегию модернизации 
пилотных зон свободной торговли. 

Китайская модернизация высво-
бождает огромный рыночный 
потенциал. Доля конечных потреби-
тельских расходов в экономическом 
росте Китая увеличилась с 55,4% 
в 2012  году до 82,5% в 2023 году, 
потребительские возможности 
более чем 1,4 миллиарда китайцев 
будут еще значительно расширять-
ся. Китай готов дальше открывать 
свой огромный рынок, продолжать 
проводить такие выставки, как Ки-
тайское международное импортное 
ЭКСПО и Кантонская ярмарка, по-на-
стоящему превратить китайский 
рынок в большую возможность 
для всего мира. Китай решительно 
поддерживает либерализацию тор-
говли, настойчиво защищает много-
стороннюю торговую систему, в ко-
торой центральное место занимает 
Всемирная торговая организация, и 
поддерживает развивающиеся стра-
ны в том, чтобы они могли лучше 
воспользоваться преимуществами 
глобализации. Китай подписал 
22 соглашения о свободной торгов-
ле с 29 странами и регионами мира. 
На недавно прошедшей Седьмой 
Китайской международной импорт-
ной ЭКСПО было предоставлено 
более 120 бесплатных выставочных 
мест для компаний из наименее 
развитых стран, а с декабря будет 
введен режим нулевых тарифов 
для 100% наименований обла-
гаемых налогом товаров из этих 
стран. Китай претворяет в жизнь 
высококачественное развитие пу-
тем продвижения высокого уровня 
открытости внешнему миру и готов 
сотрудничать со всеми странами, 
увеличивая «порог» открытости и 
расширяя «список» сотрудничества, 
чтобы все страны и их жители могли 
разделить возможности, которыми 
обладает огромный китайский 
рынок.

Недавно председатель КНР 
Си  Цзиньпин принял участие в 
XVI  саммите БРИКС, организован-
ном Россией, на полях которого 
провел третью за этот год встречу 
с Президентом России В. В. Путиным. 
Лидеры Китая и России достигли 
важных договоренностей по актив-
ному продвижению сотрудничества 
в различных областях, включая 
торговлю, и содействию высоко-
качественному развитию своих 
экономик. Китайская сторона готова 
совместно с Россией продолжать 
оптимизацию структуры торгово- 
экономического сотрудничества, 
демонстрируя большую устой-
чивость и взаимодополняемость, 
помогать предприятиям двух стран 
активно искать возможности для 
сотрудничества. На основе углубле-
ния сотрудничества в традиционных 
областях, таких как энергетические 
ресурсы и транспортно-коммуни-
кационная взаимосвязанность, про-
должать активизировать потенциал 
сотрудничества в новых сферах, 
таких как производство автомоби-
лей и трансграничная электронная 
торговля, что позволит вывести дву-
стороннее торгово-экономическое 
сотрудничество на новый уровень 
как в количественном, так и в ка-
чественном отношении, принося 
пользу обеим странам и их народам.

Материал подготовлен и размещен в рамках 
совместного проекта «Областной газеты» 
и Генерального консульства Китайской 
Народной Республики по информированию 
жителей Свердловской области об основных 
направлениях социально-экономического 
развития, общественной и культурной жизни 
КНР, проектах двустороннего сотрудничества 
Свердловской области и ее муниципалитетов 
с городами и регионами Китая.
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ
ООО «Омега», действующее на основании Госу-

дарственного контракта №100097924123100024 от 

17.10.2023 г. от имени ТУ Росимущества в Свердловской 

области и являющееся в соответствии с поручениями ТУ 

Росимущества в Свердловской области организатором 

торгов, сообщает о проведении торгов по продаже 

следующего арестованного имущества:

Жилое помещение, комната, площадь 15,8 кв. м, 

кадастровый №66:41:0204044:1716, должник Ежов Д.С. 

Уведомление ТУ Росимущества в СО от 07.11.2024 г. №02-

3494/24. Адрес объекта: Свердловская область, г. Екате-

ринбург, ул. Надеждинская, д.12, ком. 619. Минимальная 

начальная цена 712 000,00 р. Сумма задатка 35 600,00 р.

Жилое помещение, квартира, площадь 78,4 кв. м, 

кадастровый №66:41:0000000:11268, должник Надькина 

М.Н. Уведомление ТУ Росимущества в СО от 30.10.2024 

г. №04-3394/24. Адрес объекта: Свердловская область, 

г. Екатеринбург, ул. Краснолесья, д. 107, кв. 69. Мини-

мальная начальная цена 5 215 200,00 р. Сумма задатка 

260 760,00 р.

Жилое помещение, квартира, площадь 29,8 кв. м, 

кадастровый №66:48:0201002:920, должник Кириллов 

Г.Ю. Уведомление ТУ Росимущества в СО от 13.11.2024 

г. №32-3548/24. Адрес объекта: Свердловская область, 

г. Качканар, п. Валериановск, пер. Кирова, д. 4а, кв. 32. 

Минимальная начальная цена 525 600,00 р. Сумма за-

датка 26 280,00 р.

ПОВТОР. Жилое помещение, площадь 58,2 кв. м, ка-

дастровый №66:08:0804001:4622, должник Карпухина 

Е.Г. Уведомление ТУ Росимущества в СО от 28.08.2024 г. 

№24-2556/24. Адрес: Свердловская область, г. Верхняя 

Салда, ул. Энгельса, 99, корп. 4, кв. 86. Минимальная 

начальная стоимость 1 700 000,00 р. Сумма задатка 

85 000 р.

ПОВТОР. Жилое помещение, квартира, площадь 

60,7 кв. м, кадастровый №66:54:0101002:455, должник 

администрация городского округа «Город Лесной». 

Уведомление ТУ Росимущества в СО от 30.08.2024 г. 

№61-2589/24. Адрес объекта: Свердловская область, г. 

Лесной, ул. Мира, д. 3, кв. 102. Минимальная начальная 

цена 1 748 960,00 руб. Сумма задатка 87 448,00 руб.

ПОВТОР. Жилое помещение, квартира, площадь 31,4 

кв. м, кадастровый номер №66:41:0504021:634, должник 

Бирбасов А.В. Уведомление ТУ Росимущества в СО от 

30.08.2024 г. №07-2565/24. Адрес объекта: Свердловская 

область, г. Екатеринбург, ул. Новосибирская, д. 103, кв. 

22. Минимальная начальная цена 1 808 557,24 р. Сумма 

задатка 90 427,86 р.

Электронный адрес официального сайта торгов, на 
котором размещена документация об аукционе: Офи-

циальный сайт Российской Федерации для размещения 

информации о проведении торгов – www.torgi.gov.ru.
Электронная торговая площадка: www.torgi.etpu.ru 

(далее по тексту УРАЛЬСКАЯ ЭЛЕКТРОННАЯ ТОРГОВАЯ 

ПЛОЩАДКА).

Получить подробную информацию об аукционе 

можно на сайте www.torgi.etpu.ru, а также по теле-

фону 8-982-717-27-33 (с 12:00 до 16:00 пн–пт), e-mail: 

amk-torg@mail.ru.
Форма проведения торгов: открытый аукцион с от-

крытой формой подачи предложений.

Прием заявок: с 28.11.2024 г. по 12.12.2024 г.

Подведение итогов приема заявок осуществляется: 
16.12.2024 г.

Открытый аукцион состоится: 17.12.2024 г. в 10:00.

Обременения: арест, залог.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ
ООО «АМК», действующее на основании Государственного 

контракта №100097924123100020 от 18.09.2023 г. от имени 
ТУ Росимущества в Свердловской области и являющееся в 
соответствии с поручениями ТУ Росимущества в Свердловской 
области организатором торгов, сообщает о проведении торгов 
по продаже следующего арестованного имущества:

ПОВТОР. Нежилое помещение, площадь 205,6 кв. м, кадастро-
вый№ 66:41:0704040:3409, должник ООО «Кормилец». Уведом-
ление ТУ Росимущества в СО от 20.05.2024 г. №03-1712/24. Адрес 
объекта: Свердловская область, г. Екатеринбург, ул. Мира, д. 44а. 
Минимальная начальная цена 5 649 780 р. Сумма задатка 282 489 р.

ПОВТОР. Жилое помещение, квартира, площадь 51,8 кв. 
м, кадастровый №66:58:0118006:3038, должники Монги-

лев Д.А., Монгилева О.М. Уведомление ТУ Росимущества в СО 
от 26.03.2024 г. №43-1031/24. Адрес объекта: Свердловская 
область, г. Первоуральск, ул. Прокатчиков, д. 6, кв. 86. Мини-
мальная начальная цена 2 391 900 р. Сумма задатка 119 595 р.

ПОВТОР. Нежилое здание (баня) и земельный участок, 
площадь 36 кв. м; 502 кв. м, кадастровый №66:41:0702040:78; 
66:41:0702040:32, должник Гасанов А.М.О. Уведомление ТУ 
Росимущества в СО от 14.02.2024 г. №07-366/24. Адрес объекта: 
Свердловская область, г. Екатеринбург, СПО «Энергометаллург-
монтаж», участок 36. Минимальная начальная цена 945 200 р. 
Сумма задатка 47 260 р.

Электронный адрес официального сайта торгов, на кото-
ром размещена документация об аукционе: Официальный 

сайт Российской Федерации для размещения информации о 
проведении торгов – www.torgi.gov.ru.

Электронная торговая площадка: www.torgi.etpu.ru (далее 
по тексту УРАЛЬСКАЯ ЭЛЕКТРОННАЯ ТОРГОВАЯ ПЛОЩАДКА).

Получить подробную информацию об аукционе можно на 
сайте www.torgi.etpu.ru, а также по телефону 8-982-717-27-33 
(с 12:00 до 16:00 пн–пт), e-mail: amk-torg@mail.ru.

Форма проведения торгов: открытый аукцион с открытой 
формой подачи предложений.

Прием заявок: с 28.11.2024 г. по 12.12.2024 г.
Подведение итогов приема заявок осуществляется: 16.12.2024 г.
Открытый аукцион состоится: 17.12.2024 г. в 10:00.
Обременения: арест, залог.
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«Автомобилист» одержал 
седьмую выездную победу 
подряд

Хоккейный клуб «Автомобилист» 
продлил победную серию 
в выездных матчах до семи 
встреч. «Шоферы» в Минске 
оказались сильнее местного 
«Динамо» – 3:2. «Шоферы» по-
прежнему сохраняют за собой 
вторую строчку в Восточной 
конференции и преследуют 
лидирующий челябинский 
«Трактор».

Встреча в Минске состоялась 
после двух неожиданных поражений 
«Автомобилиста» в родных стенах. Из 
трех матчей домашней серии команда 
Николая Заварухина выиграла 
только один – у «Адмирала», а вот 
«Нефтехимику» и «Куньлуню» 
екатеринбуржцы уступили.

«Автомобилист» начал матч 
более чем успешно, уже на 
второй минуте Максим Осипов
открыл счет. Правда, через пару 
минут хозяева счет сравняли, а в 
начале второго периода «Динамо» 
реализовало большинство и 
вышло вперед. Долгое время счет 
оставался неизменным, казалось, 
что хозяева доведут дело до победы, 
но «шоферы» перевернули игру в 
концовке. Сначала наброс Сергея
Зборовского на пятак подправил 
Андрей Обидин и перевел дело 
в овертайм, а в дополнительное 
время с передачи всё того же 
Зборовского Степан Хрипунов
принес «Автомобилисту» два очка 
за 15 секунд до сирены – 3:2.

Данил ПАЛИВОДА

Открытое акционерное общество «Российские железные 
дороги» в лице Свердловской железной дороги – филиала 
ОАО «РЖД», проводит  аукцион №24/5831/АP/А/Э/СВЕРД 
на право заключения договора аренды:  часть помещения 
площадью 1,0 кв. м здания цеха эксплуатации локомотивного 
депо с кадастровым номером 66:45:0100398:125, 
по адресу: Свердловская область, г. Каменск-Уральский, 
ул. Привокзальная, д. 1.

Торговая процедура является: открытой по составу участников, 
электронной, открытой по форме подачи предложения о цене, 
проводится методом пошагового повышения начальной цены.

Сроки проведения процедур (по московскому времени):

 Дата и время начала подачи заявок  «16» октября 2024 г. 
15: 00.

 Дата и время начала проведения торгов «19» декабря 2024 г. 
08:00.

Заявки на участие в торгах подаются посредством электронной 
торговой площадки «РТС-тендер», расположенной по адресу 
rts-tender.ru в сети Интернет.

Место проведения торгов: электронная торговая площадка 
«РТС-тендер», расположенная по адресу rts-tender.ru в сети 
Интернет.

Получить подробную информацию о порядке заключения 
договора можно, позвонив заказчику по телефону
8 (343) 380 12 98, либо направив запрос в электронной форме 
через сайт ЭТП.

Открытое акционерное общество «Российские железные 
дороги» в лице Свердловской железной дороги – филиала 
ОАО «РЖД», проводит  аукцион №24/5970/П/А/Э/СВЕРД
на право заключения договора купли-продажи  трехкомнатной 
квартиры общей площадью 63,3 кв. м с кадастровым 
номером 59:17:0101022:298, по адресу: Пермский край, 
г.о. Горнозаводский, г. Горнозаводск, ул. Мира, д. 29, кв. 19.

Торговая процедура является: открытой по составу участников, 
электронной, открытой по форме подачи предложения о цене, 
проводится методом пошагового повышения начальной цены.

Сроки проведения процедур (по московскому времени):

 Дата и время окончания подачи заявок «09» декабря 2024 г. 
07:00.

 Дата и время начала проведения торгов «18» декабря 2024 г. 
08:00.

Заявки на участие в торгах подаются посредством электронной 
торговой площадки «РТС-тендер», расположенной по адресу 
rts-tender.ru в сети Интернет.

Место проведения торгов: электронная торговая площадка 
«РТС-тендер», расположенная по адресу rts-tender.ru в сети 
Интернет.

Получить подробную информацию о порядке заключения 
договора можно, позвонив заказчику по телефону
8 (343) 358 57 36, либо направив запрос в электронной форме 
через сайт ЭТП.


